

Allocution de M. Marcel Agésilas

Directeur du Service de la formation aéronautique et des sports aériens, Paris

Monsieur le Président honoraire de l'OSTIV,
Monsieur le Président,
Monsieur le Directeur général de la FAI,
Messieurs,

C'est pour moi à la fois un très grand honneur et une très grande joie de vous accueillir à Saint-Yan et de vous souhaiter la bienvenue au nom du Gouvernement français.

Vous avez choisi Saint-Yan pour y tenir les assises de votre 6^e Congrès. Je me réjouis de ce choix et j'espère que vous trouverez dans cette riche région de la France, toutes les facilités que vous recherchez tant pour le déroulement de vos travaux que pour les moments de détente qu'ils vous réserveront.

Je tiens tout d'abord à saluer M. Gillman, directeur général de la Fédération aéronautique internationale, qui a bien voulu déjà, il y a quelques jours, nous rendre visite et honorer de sa présence la cérémonie d'ouverture de nos 6^e championnats du monde. J'adresse un salut tout particulier au professeur Georgii, président honoraire de l'OSTIV, qui vient ici vous apporter sa science et son expérience. Je salue enfin votre dévoué président, M. de Lange qui, du fait même de sa profession, est intimement lié aux problèmes que l'OSTIV doit débattre au cours des jours prochains.

Qu'il me soit permis de ne pas énumérer les autres personnalités françaises et étrangères qui vont suivre vos travaux et auxquelles j'adresse également mes meilleurs souhaits de bienvenue.

Vous avez voulu que ce 6^e Congrès de l'OSTIV coïncidât avec les 6^e Championnats du monde de vol à voile. C'est une heureuse initiative. Tandis que, depuis quelques jours, et pendant quelques jours encore, dans le ciel de Saint-Yan, les pilotes les plus confirmés de 25 nations vont évoluer et

utiliser les techniques les plus modernes du sport du vol à voile, dans le recueillement de vos commissions, vous-mêmes allez mettre au point les résultats des nombreuses et très profondes recherches que pendant plusieurs années vous avez méditées dans vos laboratoires.

Vous pourrez, durant les quelques jours que vous allez passer ici, mettre à l'épreuve de l'expérience les calculs que vous avez élaborés pour la construction de matériels toujours plus perfectionnés, toujours plus maniables; vous allez pouvoir, en interrogeant les champions dont la compétition amicale se dispute actuellement, acquérir de nouvelles connaissances pratiques qui, à leur tour, vous permettront de jeter les bases de nouvelles études et de progresser dans la connaissance meilleure des phénomènes météorologiques. C'est pourquoi, encore une fois, je ne peux que vous féliciter d'avoir choisi cette période des championnats du monde pour tenir votre congrès.

Les uns et les autres, en effet, pourront en retirer les meilleurs bénéfices, les meilleurs avantages.

Dans quelques heures, votre bureau se réunira et les présidents de vos sections élaboreront leur programme d'étude.

En vous renouvelant mes souhaits de bienvenue, je vous dis bon courage, et je formule des vœux pour que les résultats de vos recherches portent le vol à voile mondial à un niveau de plus en plus élevé, niveau qu'il mérite si l'on en juge par la qualité des membres de votre organisation et la qualité des pilotes qui, avec vous, depuis quelques jours sont nos hôtes. Bienvenue donc à tous, et tous mes vœux de réussite pour votre congrès.